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Ao vigésimo oitavo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às qua-1 

torze  horas e trinta minutos, via google meet, reuniu-se o NDE de Curso de En-2 

genharia Civil do Centro de Engenharias da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador do curso o professor Fran-4 

cisco Alves da Silva Júnior. Estiveram presentes os membros: Francisco Alves 5 

da Silva Júnior, Maria Josicleide Felipe Guedes, Marília Pereira de Oliveira, 6 

Solange Aparecida Goularte Dombroski e Valder Adriano Gomes de Matos. 7 

Verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do curso, professor 8 

Francisco Alves da Silva Júnior, deu início à reunião lendo a seguinte pauta: 9 

Ponto único: Discussão sobre oferta de disciplinas para o semestre dois mil e 10 

vinte ponto dois no formato remoto do curso de Engenharia Civil UFERSA Mosso-11 

ró.  Forma discutidas as possíveis penalidades da não possibilidade de oferta de 12 

algumas disciplinas que possuem em seu programa atividades práticas. Os doen-13 

tes responsáveis por estas disciplinas relataram que esta carga horária prática 14 

corresponde a um percentual de aproximadamente vinte e cinco do total da disci-15 

plina. Relataram ainda que em outros campi da UFERSA não são ofertadas as 16 

atividades práticas por não haver laboratórios na instituição local onde o a mesma 17 

é ofertada. Foram relatados ainda os possíveis danos de retenção com a não 18 

oferta destas, sendo proposto um formato remoto com vídeos das práticas. Posto 19 

em votação, todos os votantes foram a favor da oferta das disciplinas denomina-20 

das de saneamento, mecânica dos solos II e Materiais de construção II. Não ha-21 

vendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso, eu Francisco Alves da 22 

Silva Júnior, agradeci a presença de todos, dei por encerrada a reunião e lavrei a 23 

presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 24 
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